



Paroisse de Courthézon

Du samedi 10 août au dimanche 18 août 2024
Presbytère, 3 rue Jean Bruguière, 84350 Courthézon
e-mail : laparoisse84350@gmail.com

Site : <https://www.courthezon.paroisse84.fr>

Père Régis Doumas : 06 37 82 68 72 e-mail : doumas.francois@gmail.com

N° 338

Agenda

Samedi 10 août :	11h, baptême de Margaux. 16h30, mariage Vedel-Costa. 18h30, messe anticipée du 19 ^{ème} dimanche B.
Dimanche 11 août :	10h30, messe du 19 ^{ème} dimanche B.
Samedi 17 août :	18h30, messe anticipée du 20 ^{ème} dimanche B
Dimanche 18 août :	10h30, messe du 20 ^{ème} dimanche A.
Samedi 24 août :	PAS DE MESSE ANTICIPEE.
Dimanche 25 août :	10h30, messe du 21 ^{ème} dimanche B.

REPRISE DE LA PERMANENC EN SEPTEMBRE

Obsèques dans la semaine : Simone Bellone.

Homélie du dimanche 11 août 2024.

Jésus a multiplié les pains et rassasié la foule. Puis, il a traversé le lac et il est venu à Capharnaüm, sur l'autre rive du lac. Et c'est là qu'il fait un long discours sur le Pain de vie. Un discours coupé de questions, auxquelles il répond. Nous en avons commencé la lecture dimanche dernier. Nous la poursuivons ce dimanche. Il n'est pas possible de commenter chacune des phrases de ce texte. J'en choisis trois seulement.

Jésus déclare : « Personne ne peut venir à moi, si le Père, qui m'a envoyé, ne l'attire ». Relevons, d'abord, que c'est parce que le Père a envoyé le Fils qu'il attire les hommes à lui. Il y a une cohérence fondamentale de la révélation : l'envoi n'est pas un simple : « vas-y ! ». Il est accompagnement. Le Père fait en sorte que la Parole du Fils ait de l'effet.

Cependant la pointe de la phrase est dans l'affirmation que l'on ne va vers Jésus qu'attiré par le Père. Sans doute l'homme peut-il être impressionné par la personnalité de Jésus et séduit par ses paroles, mais pour qu'il devienne disciple il est nécessaire qu'une force intérieure l'anime. Elle est don du Père. Et nous savons quel est ce don : le Saint Esprit. C'est parce que l'homme laisse l'Esprit pénétrer en lui et l'habiter qu'il devient disciple de Jésus, disciple du Fils du Père.

La foi, frères et sœurs, n'est pas une simple conviction. Elle est expérience spirituelle, expérience du don de l'Esprit. C'est pourquoi, si elle exige réflexion et méditation, elle exige plus encore : recueillement et intériorité. Ayons ces dispositions, vivons ainsi dans l'ouverture au don de Dieu, l'Esprit du Père.

Plus loin Jésus déclare : « Personne n'a jamais vu le Père ». Bien sûr, chacun le sait : Dieu est invisible. On dit qu'il est « esprit » et non « matière ». Mais, Jésus ne veut